

ABSTRAK

Sri Aulia Alvini: Nim. 190104010206: *Efektivitas Penyiaran Dakwah Melalui live Streaming YouTube Channel Gema Madinah.* Skripsi, Kota Banjarmasin, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. 2023. Pembimbing: (I) Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M.Si. dan (II) Munsyi, M.T.

Kata kunci: Efektivitas, Penyiaran Dakwah, Live Streaming YouTube

Dalam era digital saat ini, media sosial dan platform live streaming seperti YouTube telah menjadi sarana efektif untuk menyebarkan pesan dakwah dan membangun komunikasi langsung dengan audiens. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penyiaran dakwah melalui live streaming pada channel YouTube "Gema Madinah." Dalam konteks globalisasi dan teknologi informasi yang berkembang pesat, media digital, khususnya platform live streaming, telah menjadi sarana yang signifikan dalam menyebarkan pesan agama.

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan (*Field research*), Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, yang merupakan kegiatan penelitian yang mengumpulkan, mengolah, menganalisis, dan penyajian data berdasarkan jumlah atau banyaknya yang dilakukan secara objektif untuk memecahkan suatu masalah atau menguji suatu hipotesis untuk mengembangkan prinsip-prinsip umum. Pada dasarnya penelitian ini merupakan kegiatan analisis deskriptif, yang bertujuan untuk memberikan penjelasan yang komprehensif tentang bagaimana efektivitas penyiaran dakwah melalui sebuah akun channel YouTube Gema Madinah terhadap pemberian pemahaman agama islam kepada masyarakat. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara dan penyebaran kuisioner terhadap responden yang kemudian dilakukan analisis melalui aplikasi SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa channel Gema Madinah terbukti efektif dalam hal meningkatkan pemahaman dan pengetahuan tentang agama Islam setelah menonton penyiaran dakwah melalui channel YouTube Gema Madinah. Hal ini dapat dilihat melalui statistik setiap pertanyaan yang dijawab para responden yang telah disebarkan ke 90 responden dan rata-rata setiap persentase setiap jawaban menunjukkan bahwa channel Gema Madinah efektif sebagai media penyiaran dakwah Selanjutnya di analisis melalui SPSS.